

# 月にみがきて



更級小学校だより

No. 1 H28. 4. 21

## 元気いっぱい！平成28年度スタート！！

ピカピカの1年生28名と転入生3名、新任職員5名を迎え、全児童164名、全職員23名で平成28年度がスタートしました。子どもたちの健やかな成長を願い、地域の皆様のお支えのもと、保護者の皆様と職員が手を取り、共に学び合いながら歩んで参りたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も本校の教育にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。



新学期が始まり、約3週間。子どもたちが元気に登校していることが何よりうれしいことです。特に、新1年生。大きな声で「おはようございます」とあいさつをし、誰にでも気さくに話しかけ、笑顔一杯で生活しています。学校に元気を与えてくれている1年生です。この1年生と教室が近い6年生は、朝や休み時間に1年生と一緒に遊んでいます。おんぶにだっこ、ジャンケン、お話と、1年生に合わせて優しく遊んでくれています。最上級



生になった自覚が行動に表れていて、頼もしい6年生です。

他の学年の子どもたちもとても元気に過ごしています。元気にあいさつできる子が増えてきました。また、休み時間にはサッカーや滑り台を楽しんでいます。一方、清掃の時間には、静かに清掃に取り組んでいる子がとても多いです。1つ進級したことで、意欲をもっている姿がたくさん見られます。

## 今年も目標『日本一周』 ～3分間マラソン～

今年も3分間マラソンを行います。11日(月)から始め、11月末まで行います。3分間マラソン開始を待ちに待っていた子どもたちが多く、楽しく力強く走っています。走り終わると、「去年より多く走れた」「目標まであともうちょっとだった」など、自分の目標に向かってがんばる声が聞こえました。終了までに全校で「日本一周」を目指し、めあてである「あきらめない心」と「続ける力」を育てていきます。



## 交通事故ゼロに ～自分の命は自分で守る～

10日(日)に更級安全確認隊が行われ、15日(金)には交通安全教室を行いました。

更級安全確認隊は、「更級地区子どもの安全を守る会」のみなさんが長年行って下さっているものです。当日の日曜日朝8時過ぎ、ランドセルを背負った子どもと保護者の方が家から学校まで歩き、通学路の危険箇所を確認しました。保護者の方は実際に歩いてみることで、子どもたちにとって危険な場所がどこか分かっていただけたと思います。ご家庭でも、「ここは、一度止まって、左右をよく見て渡るんだよ」など、その場所の危険性や取るべき行動を具体的にお話いただきたいと思います。



体育館では、一年間お世話になる安全パトロール隊の方の紹介をした後、児童会副会長の夏目士瑠さんが、「ルールを守って、一年間事故に遭わない」と約束しました。

全体会の後、交通安全指導員の方に交通標識やヘルメットについてお話をいただきました。交通標識のクイズを出していただきましたが、覚えていないことが多いと感じました。交通標識を正しく覚えることは、交通事故に遭わな

いことにつながるとわかりました。子どもたちにも標識を見て、安全に通行できるようになって欲しいと思います。

交通安全教室では、1、2年生は道路での歩き方、3年生は校庭での自転車の乗り方、4～6年生は道路での自転車の乗り方を練習しました。前日までに下見をして、注意点を確認してあったものの、一人ではなかなか安全に通行することができない姿がありました。もしも実際に慌てているときであれば、交通事故に遭うこととなります。学習してわかった交通ルールを実践し、身につけていくことが重要です。

学校では、昨年起きた交通事故を教訓に、「止まる」「確かめる」「ヘルメット」を合い言葉にして、子どもたちの意識を高めてきました。今年も引き続き意識の向上を図り、「交通事故ゼロ」を目指していきます。



## 学校行事変更のお願い等について

ご家庭に配布しました学校行事予定表について、次のように変更をお願いします。

**☆縄文まつり 変更前10月30日(日)→変更後10月23日(日)**

〈理由〉千曲市選挙管理委員会から、市長選挙を10月30日に実施する旨の連絡が来たため。

この変更に伴う、振替休日も10月31日から24日へ変更となります。ご理解ご協力をお願いします。

**☆スケート教室**

例年、2、3年生が実施していましたが、本年度より2、3年生もスキー教室を行うこととしました。**1月13日**に全校でスキー場に行き、1年生はそり教室、2～6年生はスキー教室を行います。詳細はおってお知らせします。〔文責 塚田直道〕